
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 2705V

Prix 2 495 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Idéalement implantée à proximité immédiate de la mairie,  du quartier historique et

de ses commerces, cette résidence des années 30 a été entièrement rénovée avec

raffinement.  Surface  d'environ  165  m2,  érigée  sur  un  terrain  de  675  m2,  la  villa

s'étend  sur  trois  niveaux  :au  rez-de-chaussée,  on  trouve  deux  chambres

spacieuses,  chacune  pourvue  de  sa  propre  salle  de  douche,  ainsi  qu'une

buanderie.  Le  premier  étage  comprend  une  entrée,  un  salon  lumineux  donnant

accès  à  une  terrasse  agrémentée  d'une  piscine,  et  une  cuisine  parfaitement

équipée. Le deuxième étage abrite deux autres chambres, une ...

Ideally located in the immediate vicinity of the town hall, the historic district and its

shops,  this  1930s  residence  has  been  entirely  renovated  with  refinement.  With  a

floor  area  of  approx.  165  m2,  set  in  a  675  m2  plot,  the  villa  extends  over  three

levels:on the first floor, there are two spacious bedrooms, each with its own shower

room, and a laundry room. The second floor comprises an entrance hall,  a bright

living  room  with  access  to  a  terrace  and  swimming  pool,  and  a  fully-equipped

kitchen. The second floor houses two further bedrooms, a bathroom and a shower

room. A double garage and ...

CROISETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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